

港北区交通安全対策協議会 会員の皆さまへ



たけした ゆきのり
港北区長 竹下 幸紀

今年4月1日より港北区長になりました竹下です。

交通安全関係団体の皆さまには、日頃から交通安全活動の継続など、多大なご尽力を賜り、心よりお礼を申し上げます。

おかげさまで、昨年の令和5年中は、港北区内の死亡事故を0件に抑えることができ、神奈川県知事から港北区交通安全対策協議会へ感謝状を頂きました。皆様の日々の活動に対し、深く感謝いたします。

港北区では、自治会町内会や交通安全関係団体、警察や区役所が連携し、区民総ぐるみで交通安全の活動を実施しています。年間を通じ実施している交通安全キャンペーンや区内26校すべての公立小学校で実施している「はまっ子交通安全教室」、地域の皆様による通学時の見守り活動や高齢者に向けた研修会の実施など、さまざまな場面で皆様と連携を図りながら、活動を進めております。

令和6年度港北区交通安全対策協議会総会は、書面による開催とさせていただきましたが、引き続き、皆さまと連携しながら様々な機会を通じて交通安全活動を展開し、「交通事故のない安全で快適な街 港北」の実現に向け、事故防止対策を進めて参りたいと思いますので、引き続きのご協力をどうぞ宜しくお願い申し上げます。

令和6年5月
港北区長 竹下 幸紀